

mazorca



**NO
PASARAN!!**

\$ 80

MOVIMIENTO NACIONALISTA TACUARA

"MAZORCA"

**Editado por el Comando Sur
del
MOVIMIENTO NACIONALISTA TACUARA**

Año II

Nº 1

II Epoca

Precio \$ 80.-

SUMARIO:

Pág.

Editorial	3
20 de Noviembre de 1845	4
José Antonio Primo de Rivera: su figura	5
José Antonio Primo de Rivera: su pensamiento	6
El Camaleón	7
Día de la Tradición	8
Don José Hernández	8
Qué son raza o comunidad religiosa?	9
General Angel Vicente Peñaloza	10
"En el picanillar" -Fábula-	11

EDITORIAL:

Este número de Mazorca representa, sin lugar a dudas, la concreción del ideario de todos los auténticos militantes en la Causa de la Patria: LA UNION NACIONALISTA.

Este número de Mazorca representa el destierro definitivo de los tabúes que algunos fariseos pretendieron enquistar en las nuevas generaciones militantes. Es más, las camisas nuevas del Nacionalismo tienen la plena decisión de asestar el golpe de gracia a esos elementos sectarios y disolventes, con "afán de figurar".

No puede existir un Nacionalista parcial, dividido en mil y un "movimientitos" intrascendentes, sin doctrina, sin dirigentes capaces, sin otros fines que los de constituir irreflexivas fuerzas de choque. Todo ello, con el regocijo de la antipatria, que se ocupa especialmente de publicitar la menor incidencia o fisura interna.

Esta vez no habrá regocijo ni publicidad. Esta vez no se han producido enfrentamientos internos, no se ha dividido un Movimiento, ni se ha creado otro nuevo. Todo lo contrario: se han estrechado filas, se han uniformado voluntades; se han multiplicado los fusiles en una misma trinchera.

En esa trinchera que marca un surco macho en la lucha por la Restauración Nacionalista, trinchera con sangre de mártires, con soledad de prisiones; trinchera que es sinónimo de Nacionalismo: ¡TACUARA!

Para el Movimiento Nacionalista Tacuara; nuestros fusiles, nuestra vigilia y nuestra sangre si es preciso!!

Por Dios y Por la Patria.

! ARRIBA TACUARA !

"El Nacionalismo no debe ni puede circunscribirse a una crítica de caciques, que solo están de acuerdo para reunirse en un banquete. Se habla de unión, pero la unidad y la eficacia de un Movimiento Nacional se puede dar en un todo jerarquizado de acuerdo a las capacidades concorde con la necesidad del momento. Pero ese Movimiento Nacional que aspira a ser un salvador de la Patria, que devuelva el orden, que restablezca la autoridad, no se puede lograr, cuando en su propio seno se disuelve y anarquiza por ambiciones personales".

"Si al hablar de Patria decimos que ésta es una empresa común, una unidad de destino en lo universal, que justificación existe para que aún persista una disolución calamitosa entre los que participamos de este concepto".

20 DE NOVIEMBRE DE 1845.

En la costa norte de Buenos Aires, unas cuatro leguas más allá de San Pedro, el río Paraná forma un recodo, que se conoce como la Vuelta de Obligado. Allí el río tendrá unos ochocientos metros de ancho, o más, y el paisaje es de una imponente belleza. La costa firme es una alta barranca, cubierta de la vegetación de la zona: ombúes, talas y celbos.

Tal era el lugar por donde -necesariamente- debían pasar las escuadras invasoras provenientes de Europa, para llevar provisiones y armas al ejército unitario que operaba en Corrientes; y luego seguir hasta el Paraguay, en donde iniciarían transacciones comerciales.

En ese preciso lugar se establece el Gral. Lucio Mansilla -guerrero de la Independencia y cuñado del Ilustre Restaurador de las Leyes- con una treintena de viejos cañones de menor calibre y escasa metralla; con ellos emplaza cuatro baterías atendidas por doscientos cincuenta artilleros y custodiadas por el Regimiento de Patricios de Buenos Aires. Completaban las fuerzas patriotas: una batería de cuatro pequeños cañones volantes, dos escuadrones de caballería (uno al mando del Teniente Facundo Quiroga, hijo del Tigre de los Llanos) y unos dos mil gauchos procedentes del pueblo de San Pedro.

El invasor contaba con una flota de once poderosos buques de guerra, de los cuales cuatro eran vapores; con más de cien cañones de grueso calibre y proyectiles de gran estrago, como los obuses Paixhan.

A las nueve de la mañana del 20 de noviembre, la escuadra anglo-francesa se topa con veinticuatro lanchones que, asegurados con tres férreas cadenas, cortaban el paso del río. El Gral. Mansilla, parado sobre el merlón de la primera batería arengó a sus tropas y con un ¡Viva la Patria! ordenó a los artilleros que abrieran el fuego; mientras la banda del Regimiento de Patricios hacía escuchar los sonos de nuestro Himno Nacional.

El último cañonazo argentino se disparó a las seis de la tarde, habiéndose agotado las municiones; entonces los obuses Paixhan inician una acción devastadora en las filas nacionales, apoyando a las fuerzas de desembarco que ya pisaban suelo criollo. Los escasos sobrevivientes de la infantería argentina y los paisanos -armados con lanzas y facones- cargan con tal ímpetu sobre las tropas gringas, que estas deben reembarcarse.

Un manto punzó cubría el campo argentino, sembrado de muertos y heridos; mientras entre la humareda se perdía de vista una escuadra imperialista condenada a la derrota por los que hacían Patria a fuerza de pecho y tacuara.

BIBLIOGRAFIA RECOMENDADA:

JUAN MANUEL DE ROSAS - José Luis Busaniche
LA UNIDAD NACIONAL - Ricardo Font Ezcurra
JUAN MANUEL DE ROSAS - SU VIDA - SU TIEMPO - SU DRAMA - Carlos Ibarguren
SARMIENTO, LOS LIBERALES Y EL IMPERIALISMO INGLES - Roberto Tamagno
HISTORIA DEL ILUSTRE RESTAURADOR (Cronología Federal) - José Giovannoni
SARMIENTO, SU GRAVITACION EN EL DESARROLLO NACIONAL - Pedro De Paoli
LA HISTORIA FALSIFICADA - Ernesto Palacio

1936 · 20 de Noviembre · 1968

presente en nuestro

afán...



JOSE ANTONIO

PRIMO DE RIVERA

LA VIVENCIA DE JOSE ANTONIO PRIMO DE RIVERA A TRAVES DE SUS PROPIAS PALABRAS' (Resumen del discurso pronunciado en el Gran Teatro de Córdoba el día 12 de Mayo de 1935)

El nuevo gobierno ha hecho concebir a muchas personas la esperanza de poder dedicarse a dormir tranquilas. Para estas personas, la presencia en el Gobierno de cedistas y agrarios asegura la vuelta al orden. Nosotros tenemos la misión de alterar este orden tranquilo. No podemos aceptar que se establezca como orden precisamente este momento de decadencia. Estamos, en efecto, al final de un proceso de decadencia. España perdió primero su misión imperial; perdió después, al caer la Monarquía, el instrumento con que había realizado esta misión imperial. Hoy no tiene ninguna misión que cumplir, ni un Estado fuerte que la realice. Y va a ser precisamente ahora cuando aspiremos a cristalizarnos, a detenernos históricamente? No será esto, de seguro, lo que apetezcáis vosotros, cordobeses; vuestros más gloriosos paisanos, Séneca, Trajano, el Gran Capitán, supieron muy bien que ni siquiera las cosas pequeñas se conseguían sino a través de las cosas grandes y por eso no aspiraron a un orden pequeño para Córdoba o para España, sino que fueron a Roma, a Europa, a empuñar las riendas del mundo. Aquellos cordobeses sabían ya que, en la Historia y en la política, el camino más corto entre dos puntos es el que pasa por las estrellas.

Nosotros tenemos que volver a ordenar a España desde las estrellas; tenemos que hacer otra vez de España una unidad de destino en lo universal. La vida española se encuentra oprimida entre una capa de indiferencia histórica y una capa de injusticia social. Por arriba, España dimite cada día un poco más su puesto en el mundo; por abajo, soporta la existencia de muchedumbres hambrientas y exasperadas. La política española, entre esas dos capas, conserva un tono colonial; cada gobierno desparrama medio centenar de gobernadores que administran las provincias a su talento y que trazan a su capricho el estatuto de derechos públicos de cada ciudadano.

Qué salidas se ofrecen para tal estado de cosas? Dos salidas: la de los partidos de la izquierda y la de los partidos de la derecha.

Los partidos de la izquierda alegan la preocupación de lo social; pero además de que, aún en eso, son totalmente ineficaces, porque su política desquicia un sistema económico, y no mejora en nada la suerte de los humildes, los partidos de izquierda ejercen una política persecutoria, materialista y antinacional. Y los de derecha, al contrario manejan un vocabulario patriótico, pero están llenos de mediocridad, de pesadez y les falta la decisión auténtica de remediar las injusticias sociales.

Nuestro Movimiento no es de derecha ni de izquierda. Mucho menos es del centro. Nuestro Movimiento se da cuenta de que todo eso son actitudes personales, laterales y aspira a cumplir la vida de España, no desde un lado, sino desde enfrente; no como parte, sino como todo; aspira a que las cosas no se resuelvan en homenaje al interés insignificante de un bando, sino el acatamiento al servicio total del interés patrio. Para nosotros, la Patria no es sólo un concepto, sino una norma. El acatamiento de esta norma hay que imponerla con todo el rigor que haga falta, contra todos los intereses que se opongan, por fuertes que sean. Por eso somos revolucionarios.

La reforma económica no es posible sin una ambición histórica. Sólo con ella puede aceptarse un sistema económico que haga imponer muchos sacrificios. Esa es nuestra tarea: educar a una generación para el sacrificio con tal que las otras reciban una Patria más grande.

Casi diría, no que vamos lográndolo, sino que lo hemos logrado: no hace dos años que empezamos, y contad ya nuestros muertos, nuestros heridos, nuestros presos ... En estos días han muerto dos camaradas magníficos, uno en Salamanca, otro en Aznalcóllar; mientras estamos aquí reunidos, trece de los nuestros sufren cárcel en Sanlúcar la Mayor. Así todos los días una juventud escéptica, perezosa, se va convirtiendo en una juventud militante.

Estad seguros de que este ímpetu nuestro triunfará al cabo. Entonces veremos cuántos alegan que nos acompañaron desde el principio. Veremos cuántos se apresuran a ponerse camisas azules. Pero las primeras, las de las horas difíciles, no se confundirán con estas camisas retrasadas. Aquellas tendrán olor a pólvora y rozadura de plomo; pero tendrán también la virtud de que les broten de los hombros alas de imperio.

"EL CAMALEÓN"

El Camaleón es un animal cuya principal característica es la de cambiar de color según la ocasión. En los comités abundaban los camaleones ...

Cuando se espolvorea con insecticida un hormiguero, se produce el desbande desordenado de todos sus moradores, que huyen en busca de un refugio seguro donde instalarse. Algo similar ha sucedido en el hormiguero de la politiquería comiteril; se produjo el desbande general y los depuestos "doctores" andan como locos buscando un parapeto que los proteja del garrote policial que se acostumbró a sus aburguesados lomos.

Si la cualidad del camaleón es combinada con el quehacer de los crónicos auspiciadores de la "política de los "copamientos", la pretensión impúdica de convertirse en "levadura" de otros, como aconsejaba Amadeo, o en tentativas de "enchufes" militares y hasta civiles con políticos de partido, supuestamente en vías de convertirse al nacionalismo (1); entonces se da la aleación que produce una camándula con todos los ribetes de lo grotesco.

Tal situación -carente de valores propios y auténticos-, proyectada al terreno político como factor de lucha "nacionalista" (?!?!); ocurrió el 20 de noviembre próximo pasado con una supuesta "Marcha de la Soberanía" que acabó en "comparsa carnavalesca". El saldo: la opinión pública confundida con esos pseudos nacionalistas, los infiltrados de gran jarana y el Gobierno Mundial satisfecho.

Ante la posibilidad de que repitan la deprimente experiencia, el MOVIMIENTO NACIONALISTA TACUARA afirma:

El 20 de Noviembre no ha de ser escaparate que exhiba la historia maricón del lastre comiteril digitado por intereses antinacionales.

!El 20 de Noviembre es Tacuara! En este 20 de Noviembre solo se enarbolarán banderas Nacionalistas, al paso decidido de nuestras milicias custodias perennes de las esencias mismas de la Patria.

Por Dios y por la Patria.

¡ARRIBA TACUARA!

(1) Del Jefe Nacional del Movimiento Nacionalista Tacuara, Cda. Juan Mario Collins, en carta al Dr. Marcelo Sanchez Sorondo. 7/1/67.

DIA DE LA TRADICION

El 10 de noviembre instituciones de variadas gamas rememorarán el Día de la Tradición y en floridos discursos añorarán al fiandú, la Pampa, y el mate. Folklóre, dos parejitas que bailan disfrazados de coyas, una estrofa del Martín Fierro; y hasta el año que viene ...

Ya se acabó el espíritu criollo por los 364 días que restan para el próximo 10 de noviembre, otra vez a sumergirse en la subsistencia estética del liberalismo.

Ese es el homenaje de los meiocres, los que lagrimean emocionados por la Tradición Gaucha, pero son incapaces de tomar un fusil para restaurarla; son los "argentinitas" -porque no tienen los suficientes atributos masculinos como para ser nacionalistas-.

De esos homenajes sensibleros ya estamos hartos, y -Dios mediante- harta estará la Patria también; de las farsas circenses, de las declamaciones románticas, de los cacareos cobardes.

Nuestra recordación no la hemos paralizado con tal o cual objeto autóctono, sino todo lo contrario, es auténtico y por ende amplio. Es el homenaje de la Raza en armas a aquella Tradición altiva que enastada punzó en una tacuara, abatió los intereses imperialistas; la que palpitó en el ¡Religión o Muerte! de Facundo Quiroga; la que persiguieron luego de Caseros; la que resurgirá con la Revolución Nacionalista!!

Por ello nuestro homenaje no necesita de oratoria profusa ni bailecitos folklóricos, porque es íntimo; porque vibra en cada fibra de nuestro ser haciéndonos crispas los dedos sobre el fusil custodio de la trinchera nacionalista.

Don JOSE HERNANDEZ

Este 10 de noviembre se cumple el 134^o aniversario del nacimiento de Don José Hernández. No haremos una crónica biográfica más, lo recordaremos:

Como POETA "a través de la encarnación simbólica de Martín Fierro, nos descubrió el arquetipo, instaurándolo en la renovada prospección de su ejemplaridad. Con ella izó el pendón del mito gaucha, no para su época o la siguiente, sino para siempre". (1)

Como SOLDADO de la Causa Federal, que combatió en San Gregorio, Tala, Cepeda, Pavón y Ñaembé junto a Lopez Jordán.

Como PERIODISTA, que editó el "Río de la Plata" y escribió en varios periódicos de la época; siempre reafirmando la Verdad Criolla.

Como POLITICO, que se destacó en la Legislatura de Buenos Aires, a la que transformó en otra de sus trincheras.

Como HISTORIADOR, que escribió la biografía del Gral. Angel Vicente Peñaloza, bajo el título "Vida del Chacho".

Más, sobre todas estas facetas de su recia personalidad, para nosotros -que hemos hecho nuestra, su lanza y su bandera- representa el heredero de la Verdad Gaucha y la voluntad férrea de sacudir el yugo impuesto después de Caseros.

El Movimiento Nacionalista Tacuara presenta armas a uno de sus baluartes históricos:

(Don José Hernández: ¡¡PRESENTE!!)

(1) Leopoldo Lugones.

Qué son, raza o comunidad religiosa?

"El judío es el gran maestro de la mentira".

Schopenhauer.

Una y mil veces se discutió sobre el judaísmo como secta, religión o raza. Religión y raza son para el judío algo indivisible ya que la pseudo-religión de Israel no es más que un instrumento para mantener la pureza de la raza.

La legislación de Esra y de Nehemías, cinco siglos antes de Jesucristo, prohibía toda mezcla de sangre. Hoy, un errado orgullo los lleva a creerse la raza más pura del mundo, estando ya desde aquella época lejos de serlo, pues era la resultante de una antigua mezcla de la raza blanca con la negra, pero Esra y Nehemías impidieron toda mestización ulterior con medidas draconianas.

El mito de la fe religiosa del judaísmo "constituye uno de los artificios más ingeniosos de cuantos se han urdido, hacer aparecer a este estado como una religión y asegurarle de ese modo la tolerancia que los pueblos están en todo momento dispuestos a conceder a un dogma religioso. En realidad la religión de Moisés no es más que una doctrina de la conservación de la raza judía. De ahí que ella englobe todas las ramas del saber humano convenientes a su objetivo, sean estas de orden sociológico, político o económico". Adolfo Hitler ("Mi Lucha")

No es verdad que los judíos constituyen una comunidad religiosa. Son una raza. Creen en su propia sangre y no en otra. Su vida entre otros pueblos, puede subsistir, sólo si logra despertar en ellos la creencia de que en su caso, no se trata de una raza sino de una "comunidad religiosa". Para poder vivir parasitariamente entre los pueblos, el judío tiene que recurrir a la mistificación de su verdadero carácter.

En los judíos el "jus sanguinis" ha predominado siempre sobre el "jus soli". El orgullo de tribu prevalece sobre el orgullo de pertenecer por naturalización a tal o cual Nación. El "Jewish World" dice: "la nacionalidad no está determinada por el lugar donde la suerte nos hizo nacer, sino por la raza a la cual pertenecéis". Además la raza no radica en el idioma, sino exclusivamente en la sangre, algo que nadie conoce mejor que el judío, el cual no da importancia a la conservación de su idioma, en tanto le es capital el mantenimiento de la pureza de sangre, pues hable inglés, alemán o castellano seguirá siendo siempre judío.

En el N° 1 de la "revista judía para el hombre de nuestro tiempo", Raíces, se publica un reportaje efectuado al decano de la Facultad de Humanidades de la Universidad Hebrea de Jerusalén; quien dice entre otras judeadas: "Hablamos de judíos ateos, de judíos marxistas, de judíos agnósticos; todos estarán de acuerdo en que son "judíos" y ellos mismos se sienten conscientemente identificados con el judaísmo. Los judíos pueden, es más, creo que deben definirse a sí mismos en primer lugar en términos étnicos, en términos nacionales. Hablamos, nos entendemos y nos sabemos miembros del pueblo judío, no simplemente de una de sus entidades representativas, la sinagoga. Esto es un hecho histórico, nos guste o no nos guste. La religión judía es una de las articulaciones que tiene este significado de pueblo judío para los judíos. La sinagoga es sólo una de las formas culturales en que se expresa el pueblo judío para organizar su existencia. Pero la base es siempre ese sentimiento que podríamos llamar de etnicidad".

Si los judíos fueron siempre quienes tomaron medidas destinadas a preservar la raza, por qué se le reprocha a Alemania que haya seguido una política racial y que haya pretendido defenderse contra la mestización?

Nosotros no somos antropólogos y por lo tanto no vamos a enunciar nuestros juicios sobre la cuestión racial ahora, ya que han de ser motivo de otras notas especiales.

Creemos que, o bien se es partidario de una política racial, o bien se la condena. Si se critica el racismo alemán también se debe criticar al racismo judío. Y los mismos que reconocen como legítima la política racial judía: por qué no justifican de la misma forma a la política racial del III Reich?

Es innegable que la voz de la sangre, entre los judíos; prevalece sobre la voz de la religión. René Schwob dice: "la religión en la mayor parte de los judíos modernos, no es más que una armazón sin vida, una vanidad étnica la ha reemplazado y ha terminado por identificarse con su existencia misma".

En las familias ortodoxas, aún hoy se evitan con el mismo cuidado, los matrimonios mixtos. Pero sí fomentan el casamiento de judías con cristianos influyentes, sabiendo preservar su descendencia masculina. Así es como todos los varones de la familia Rothchild se casaron con judías, mientras que las mujeres se casaron: una con un príncipe de Grammont, otra con un duque de Wagram, otras en fin, con un Lord Battersea, un Lord Roseberry o un miembro de la casa de los lores de Hardwicke. En nuestro caso vemos a Doña Zulema Liptman de Alsogaray.

Envenenan la sangre otros, en tanto que conservan la pureza de la suya. Rara vez el judío se va a casar con una cristiana, pero sí el cristiano con una judía. Los bastardos de tales uniones tienden generalmente al lado judío (circuncidados mentales). Esa es una forma de desarmar a la clase dirigente de sus adversarios de raza.

El rabino Max Joseph, dice: "la raza nos impide mucho más que la religión mezclarnos con los que nos rodean y disolvernos en ellos".

Nosotros creemos que la religión de los judíos es una: la usura y su mesfias: el oro.

GENERAL ANGEL VICENTE PEÑALOZA

1863 -12 de Noviembre- 1968

En esta fecha recordaremos el crimen cobarde del Chacho, perpetrado bajo los augurios imperialistas y con la complicidad de la escoria cipaya que comandaba Sarmiento y auspiciaba Mitre. Con la masacre de uno de los últimos Caudillos Federales que mantenían a los suyos en armas en salvaguarda de las soberanías provinciales; se inicia la última etapa de aniquilamiento del Ser Nacional. La cabeza que -clavada en una pica- era exhibida en la plaza riojana de

Olta, trascendió mucho más allá de las atónitas miradas de los paisanos llanistas. Se extendió por toda la Patria Grande como lúgubre anticipo de las jornadas de escarnio que aguardaban a la tierra Criolla.

Hoy, las milicias nacionalistas, reafirman su decisión de desempolvar aquellas chuzas montoneras para volver a teñirlas con la sangre de los gringos y cipayos; que ha 105 años del asesinato del Chacho continúan con la entrega.

HOY COMO AYER: !PATRIA O DEGUELLO!
!!ARRIBA TACUARA!!

Resulta que era una caña que desde chica empezó a crecer más que las otras. Crecer es una cosa que hace Dios, que pone los jugos gordos del suelo al alcance orgánico de las raíces y los frescos aires nitrogenados, cerca de los estomas. Pero querer a toda costa crecer más que los otros, es peligroso.

Es cosa sabida que las cañas no deben crecer solamente para sí, sino para el cañaveral. Cuando una se siente ya fuerte y que empieza a circular por sus fibras el cogüelmo de la savia, entonces manda desde su raíz por debajo de la tierra un rizoma, del que nacen muchas otras cañas chicas. Y la tacuara grande las ve crecer orgullosas y las amamanta con la enjundia más fresca de su savia, aunque ella no crezca no tanto. Pues esta tacuara de mi cuento le dio por guardarlo todo para sí. Claro, pronto sobrepasó a todas.

Un día una le dijo:

-Hermana, veo que estás tentada de egoísmo y por tu bien te voy a decir una cosa. Es feísimo lo que estás haciendo, has gozado de los beneficios de la sociedad y ahora no quieres beneficiar a los otros. Eso es robar.

-¿Qué beneficios me han hecho todas ustedes?

-Mirá: una sola de nosotras, aunque sea la más alta, es tan poca cosa, que andamos hasta en proverbios como se lee en Job: "¿Qué es la vida del hombre sino como una caña seca?" Pero todas nosotras juntas entrecruzamos nuestras raíces y formamos terraplén al río Paraná caprichoso, que desde que estamos aquí nosotras no puede invadir como antes las sementeras de Dagaro. Pero todas nosotras formamos dique al Pampero inexorable, que no hace más que arrancarnos las hojas secas o a lo más quebrar alguna débil. Cuántas quebraría si ya no nos uniésemos? Pero todas nosotras juntas retenemos sobre la arena infructuosa de este suelo el inútil légamo del río y lo transformamos en canchales de verduras y de flores. Así juntas somos útiles. Para qué querría yo mi vida -mi vida efímera de caña- si no creyera que mi vida será útil?

-Yo soy individualista -dijo la caña altanera.

-Bueno. Acuérdate que hay justicia en el cielo y a veces hasta en la tierra...;

Hubo justicia para la caña que quería vivir para sí sola. No fue feliz. Como no crecieron cañitas a su lado, se quedó aislada y sola en medio de un claro. Después, con la rabia de verse sola, y una sequía que vino, se repudrió y ahuecó por dentro, fueron allí a hacer nido la avispa, el mangangá, la rata, el carpintero, la carcoma y una que otra viborita yará. Y un día, por fin, estando tan alta y tan sola y tan hueca, vino un ventarrón y la partió.

Fue cosa de verse la cantidad de alimañas sucias que al partirse fragorosamente salieron en bandadas de allí dentro.

Así terminó la caña egoísta.

R. P. Leonardo Castellani.
Extractado del libro "Camperas"
Cap. V "En el picanillar", pág. 81.

OTRAS OBRAS DEL R. P. LEONARDO CASTELLANI

EL EVANGELIO DE JESUCRISTO
LAS PARABOLAS DE CRISTO
CRISTO VUELVE O NO VUELVE?
LUGONES
FREUD EN CIFRA
ESENCIA DEL LIBERALISMO
DECLAMOS AYER ...

LOS PAPELES DE BENJAMIN BENAVIDEZ
EL APOKALIPSIS DE SAN JUAN
LAS PROFECIAS ACTUALES
EL ENIGMA DEL FANTASMA EN COCHE
ELEMENTOS DE METAFISICA
LA MUERTE DE MARTIN FIERRO
HISTORIAS DEL NORTE BRAVO



¡¡ NO A LOS FANTASMAS !!
La única "víctima"
es nuestra Patria...!!
La única raza perseguida
es la Criolla.!!
Basta de farsas!
A llorar al
"Muro de los Lamentos"!!